



Antiquités et richesses sous-marines des Pharaons

Le **Nil**, le plus grand fleuve au monde avec ses 6670 kilomètres de longueur, a été le lieu d'épanouissement de la civilisation égyptienne des pharaons.

Depuis le Soudan jusqu'à Alexandrie, c'est-à-dire de l'amont vers l'aval, se dressent les plus belles réalisations de temples funéraires tels que Abou-Simbel, Deir-El-Bahari, Karnak, Louxor et Philae.

Si en Mer Rouge, les **égyptiens** n'ont pu exprimer leur qualité de bâtisseurs, la nature les a devancés par ses constructions biologiques et tous les organismes qui leurs sont inféodés tels que les anémones, les poissons (le baliste, le chirurgien, le napoléon, le perroquet), les vers marins et les grands mammifères.